
Giulianova.  Secondo  giorno  di  ricerche  per  trovare  il  ragazzo
scomparso in mare
Durante tutta la  giornata di  oggi  il  Comando dei  vigili  del  fuoco di  Teramo ha partecipato alle  ricerche del  ragazzo
quattordicenne di origini marrocchine, disperso ieri nel tratto di mare a nord del Molo Nord del Porto di Giulianova. Nelle
ricerche è stata impegnata, già dalle prime luci dell’alba, una squadra dei sommozzatori proveniente dal Comando dei vigili
del fuoco di Ancona, sostituita in mattinata dai colleghi di Teramo in servizio presso il Nucleo sommozzatori di Roseto degli
Abruzzi. Alle ricerche ha preso parte anche un elicottero del Nucleo dei vigili del fuoco di Pescara. I sommozzatori di Ancona
hanno perlustrato in immersione un tratto di mare della zona nord di Cologna Spiaggia, da dove ieri sera era giunta una
segnalazione di un possibile
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avvistamento.  Successivamente  i  sommozzatori  di  Teramo  hanno  effettuato
diverse immersione nelle acque vicine al molo nord e hanno perlustrato tutto il
tratto di  mare compreso tra lo stesso molo e lo chalet Malibù,  utilizzando un
gommone  dotato  di  ecoscandaglio  per  la  ricerca  sui  fondali.  Inoltre  hanno
effettuato  una  ricerca  a  pettine  dalla  battigia  fino  al  largo  sullo  stesso  tratto  di
mare,  con il  supporto di  un gommone attrezzato per  le  ricerche e una moto
d’acqua, senza però riuscire a individuare il disperso. Le attività di ricerca sono
coordinate dalla Direzione Marittima di Pescara che ha impiegato anche proprie 
unità navali ed aeree e proseguiranno fino a quando non scenderà il buio.

Giulianova.  A.N.  Carabinieri:  una  Santa  Messa  per  ricordare  i
caduti e gli appartenenti alla Benemerita
Giulianova. Sabato 22 Giugno 2019, con inizio alle ore 17, all’interno dell’area del Circolo Nautico “V. Migliori, antistante il
molo ovest, l’A.N.C. di Giulianova celebrerà  una Santa Messa in suffragio dei Militari dell’Arma dei Carabinieri defunti, che
hanno prestato servizio presso il locale Comando della Compagnia Carabinieri di Giulianova. La funzione religiosa sarà
officiata  dal  Parroco   di  Tortoreto  Don  Vincenzo  Di  Egidio,  figlio  dell’Appuntato  Antonio  Di  Egidio  al  quale  è  intestata  la
sezione di Giulianova. Durante la funzione religiosa la bandiera di rappresentanza sarà conferita la medaglia d’onore per i 50
anni dalla sua costituzione. Al termine della cerimonia saranno consegnate gli attestati per i 20anni di appartenenza al
sodalizio delle Benemerita. Alla cerimonia sono stati invitati tutte le autorità locali, le associazioni di rappresentanza di tutti i
corpi e i familiari dei Carabinieri in congedo e in servizio. La cerimonia sarà coordinata dal Presidente di sezione, Franco
Gizzi.

per giulianovanews.it

Walter De Berardinis
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Associazione Nazionale Carabinieri Giulianova

 

 

 

A  Mosciano  Sant’Angelo  nasce  un  comitato  spontaneo  “Un
Ospedale  Centrale  Provinciale”
UN COMITATO DI CITTADINI, MEDICI E PROFESSIONISTI PER UN OSPEDALE CENTRALE PROVINCIALE

Presentato a Mosciano il comitato spontaneo “Un Ospedale Centrale Provinciale”

Un comitato aperto alla libera adesione di tutti i soggetti provinciali, pubblici e privati, singoli cittadini, associazioni: è questa
la natura del sodalizio presentato oggi a Mosciano Sant’Angelo nato per contribuire alla discussione sulla realizzazione di un
nuovo ospedale provinciale al servizio di tutti  ed alla riorganizzazione dell’intera rete sanitaria provinciale.

A l l a  con fe renza  s tampa  hanno
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partecipato,  oltre al  Presidente Marco Battestini,  i  membri  del  direttivo tra cui   il  Dr.  Silvio  Di  Giuseppe (presidente
 dell’Ordine  dei  Farmacisti),  il  dott.  Ercole  Core  (medico  di  base),  il  Sindaco  di  Mosciano  Giuliano  Galiffi  e  Mirko  Rossi
Capogruppo di Maggioranza del Comune di Mosciano Sant’Angelo, che hanno riepilogato il percorso che ha portato alla
costituzione  del  Comitato  stesso  e  le  argomentazioni  a  favore  della  realizzazione  di  un  nuovo  presidio  ospedaliero
baricentrico rispetto all’intero territorio provinciale.

Il comitato

“L’iniziativa è nata quando si è appreso che la ASL di Teramo sta vagliando un progetto per la realizzazione di un nuovo
presidio ospedaliero di 660 posti letto in loc. Piano D’Accio di Teramo. Abbiamo raccolto l’input lanciato dal Consiglio
Comunale lo scorso aprile con l’approvazione di una mozione che rappresentava i punti di forza per la realizzazione di un
nuovo presidio ospedaliero provinciale” dichiara il presidente del Comitato Marco Battestini “e intorno a questa idea ben
presto si  sono coagulate personalità  che rappresentano i  diversi  punti  di  vista  della  società  in  merito  al  fabbisogno
ospedaliero: semplici cittadini, medici di base, farmacisti, professionisti ed amministratori”.

i costi

Il comitato è nato durante lo scorso mese di maggio ma, per precisa scelta dei suoi costituenti, ha deciso di presentarsi alla
cittadinanza solo al termine del periodo elettorale che ha coinvolto diversi comuni teramani proprio per essere scevro da
discussioni propagandistiche e strumentali  e poter confrontarsi seriamente e serenamente nel merito del tema con le
istituzioni coinvolte e con tutta la cittadinanza.



“L’obiettivo primario è quello di aprire una discussione seria e argomentata, non improntata sui campanilismi sterili, in
merito  all’opportunità  per  la  nostra  Provincia  di  dotarsi  finalmente  un  nuovo  presidio  ospedaliero  di  qualità,  al  servizio  di
tutta la popolazione e che possa essere fulcro attrattore di mobilità attiva limitando l’esodo sanitario che affligge ormai da
decenni  il  nostro  territorio”  è  questo  l’obiettivo  primario  esplicitato  nel  corso  della  conferenza  stampa da  parte  dei
presentatori.

“Per far  si  che questi  obiettivi  siano raggiungibili  è  necessario fare una scelta coerente ed obiettiva  legata ad una
discussione che  abbia come unico punto di riferimento  l’interesse di tutti i cittadini della Provincia a poter usufruire di una
struttura, nuova, moderna, efficiente, qualificata a cui poter affidare la cura della propria salute: il territorio  che garantisce
meglio di ogni altro facilità e rapidità di accesso a tutta la popolazione teramana è quello a ridosso della zona di Mosciano
Stazione all’intersezione tra tutte le infrastrutture viarie esistenti (Autostrada A14, Teramo-mare, S.S.80, terminal bus,
ferrovia)

“La ASL nel recente passato ha svolto uno studio di fattibilità in diverse aree nel territorio provinciale e l’unica zona che ha
tutti i requisiti richiesti (qualità ed estensione della superficie disponibile, vincoli ambientali, infrastrutture esistenti, indice di
pericolosità sismica etc etc) è quella di Mosciano Stazione: da scelte differenti scaturirebbe una diminuzione dell’offerta di
servizi ai cittadini teramani ed il conseguente fallimento degli obiettivi che tutti ci auguriamo”

“Proprio  in  questi  giorni  l’assessorato  regionale  alla  sanità  sta  discutendo del  riordino della  rete  ospedaliera  e  confidiamo
siano fatte scelte ponderate, sia in merito ai nuovi presidi ospedalieri che alla corretta implementazione e/o riconversione
sanitaria  degli  esistenti”.   Anche  su  quest’ultimo  punto  il  comitato  si  propone  di  avviare  un’efficace  interlocuzione  con  le
istituzioni regionali e la ASL di Teramo, con i sindaci dei comuni teramani, con i rappresentanti del mondo sanitario (medici
di base, medici ospedalieri, professionisti sanitari) e con i portatori di interesse e rappresentanti dei cittadini. A questo
scopo, tra qualche settimana, sarà organizzato un convegno nel quale, confrontandosi con esponenti e rappresentanti delle
istituzioni e della sanità territoriale, sarà spiegata nel dettaglio la proposta avanzata.

Giulianova.  La  Giulianova  Patrimonio  convoca  una  conferenza
stampa a  seguito  di  una sentenza.
Giulianova. Il Sindaco di Giulianova, Jwan Costantini e l’amministratore unico della
Giulianova Patrimonio, Luca Ranalli, hanno invitato i giornalisti alla
conferenza stampa di  venerdì 21 giugno alle 11,30 al palazzo Kursaal
(Lungomare Zara,5). La conferenza è stata convocata per portare a conoscenza l’intera città degli effetti di una importante
sentenza che avrà ricadute significative per la Città di Giulianova.

Kursaal Lido, Giulianova lido
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Giulianova. MAS: 21 giugno, una serata dannunziana concerto al
MAS di Giulianova con musiche di Tosti e McConville e gli artisti
Formichella, Fazzini e Mazzoccante.
 

 

Le musiche del compositore americano Brendan McConville incise nell’album Un D’Annunzio Nuovo ed ispirate alla Pioggia
nel Pineto hanno suggerito al Museo d’Arte dello Splendore di Giulianova per l’estate 2019 quattro eventi dedicati al Vate
pescarese che vanno a comporre La Dannunziana Estate al Museo.

Il  primo,  fissato  per  le  21  e  15  del  21  giugno,  venticinquesima  giornata  nazionale  della  musica,  non  poteva  non  essere
proprio un concerto con le musiche di questo compositore che ha unito al vibrare mirabile del piano e alla voce di un
soprano e di un tenore, i suoni della natura abruzzese e toscana, registrati nella primavera del 2016.

Le  voci  straordinarie  sono  quelle  di  Manuela  Formichella  e  Nunzio  Fazzini  accompagnate  al  piano  dal  M°  Giuliano
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Mazzoccante: artisti fortemente voluti da McConville, rigorosamente tutti abruzzesi e tutti bravissimi.

Nella prima parte del concerto davvero suggestivo, ascolteremo anche alcune musiche di Francesco Paolo Tosti, tra cui la
celeberrima A vucchella  il  cui  testo  fu  scritto  da Gabriele  D’Annunzio,  pare  per  una sfida diventata  leggenda con il  poeta
napoletano Ferdinando Russo.

I brani del M° Mc Conville, professore della University of Tennessee School of Music pubblicati nel CD Un D’Annunzio nuovo
hanno ottenuto quest’anno il prestigiosissimo Premio internazionale Global Music Award per contemporary classical album.

Gli eventi a seguire saranno: l’undici luglio un’affascinante personale del M° Gigino Falconi, Gabriele e la Farfalla, opere tutte
a tema dannunziano; il 10 agosto il dott. Enrico Di Carlo, sulla meravigliosa terrazza del Museo ci parlerà di D’Annunzio a
Tavola e il 31 agosto il Museo ospiterà una performance teatrale Il viaggio di Turlendana di e con Daniele Di Massimantonio.

 

Giulianova. IL CITTADINO GOVERNANTE AUGURA BUON LAVORO AL
NEO SINDACO E A TUTTI I CONSIGLIERI COMUNALI
 

 

Dopo una campagna molto accesa, e non sempre esemplare,  la tornata elettorale riguardante il  nostro comune si  è
conclusa. I 13.534 elettori del primo turno e i 9.749 del ballottaggio hanno eletto il nuovo sindaco ed i nuovi 16 consiglieri
comunali.

Franco Arboretti

Si apre adesso una nuova fase che è quella in cui la maggioranza è chiamata a governare e la minoranza a svolgere la sua
importante funzione di opposizione al fine di far vivere compiutamente la democrazia nella massima assise cittadina.

I cittadini si aspettano quel cambiamento che è stato promesso.

Auguriamo per questo buon lavoro al neo sindaco Jwan Costantini affinchè compia le indispensabili scelte di buongoverno di
cui la città ha urgente bisogno.

Noi del Cittadino Governante con i nostri tre consiglieri ci impegneremo, sulla base del programma presentato agli elettori,
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ad esercitare  con  responsabilità  una  rigorosa  quanto  costruttiva  attività  dai  banchi  dell’opposizione.  Valuteremo con
attenzione e senza pregiudizi le proposte che l’amministrazione e la maggioranza man mano presenteranno:  le sosterremo
se faranno il bene della città, altrimenti avanzeremo proposte alternative con spirito volto alla tutela degli interessi generali
e dei beni comuni.

In queste elezioni l’astensionismo, nel primo e ancor più nel secondo turno, ha toccato punte preoccupanti mai raggiunte
prima: le forze politiche devono cogliere questo monito a fare meglio.  Noi  continueremo nel  nostro impegno per far
affermare la buona politica in città. Auspichiamo che anche le altre forze politiche, presenti in consiglio e non, si muovano in
tale direzione per rendere la vita pubblica sempre più interessante e partecipata.

 

Giulianova 11 giugno 2019

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

Giulianova. Giacomo D’Ignazio: l’elezione di  Jwan Costantini  ha
rappresentato il finale più bello per Verso
L’elezione  di  Jwan  Costantini  ha  rappresentato  il  finale  più  bello  per  Verso  e
rende merito ad un percorso che ci ha visti attori partecipi e costanti, nel corso
degli ultimi anni, alla ricerca di soluzioni realmente fattibili per i noti problemi delle
città di Teramo e Giulianova.

Giacomo D’Ignazio

L’associazione  politica  Verso  è  nata  qualche  anno  fa,  in  affiancamento  ai  partiti
convenzionali moderati e liberali, per avvicinare volti nuovi, giovani soprattutto,
accomunati  dalla  ferma  volontà  di  impegnarsi  alla  costruzione  di  un  futuro
migliore,  rispondente  alle  istanze  dei  vari  territori,  attento  alle  esigenze  dei
cittadini, proiettato al cambiamento realizzabile.
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A  Giulianova  siamo  riusciti  ad  ottenere  un  grande  risultato  e  ne  siamo  fieri,
soprattutto perché Verso ha deciso di  scendere in campo senza l’appoggio di
nessun partito e di tentare una sfida davvero rischiosa.
Ringrazio di cuore i coordinatori cittadini Livio Persiani e Antonio Figliolaper il
grandioso lavoro svolto, i consiglieri eletti nel Comune di GiulianovaFederico
Taralli e Simone Paesani e tutti i candidati di Verso con i quali continueremo a
lavorare per un progetto di rinascita partecipato.
Ma con estrema lucidità sono costretto ad ammettere che la strada che ci ha
portati fino a questa grande vittoria è stata un sentiero difficile da percorrere.
Con dispiacere ma con convinzione abbiamo lasciato il partito di Forza Italia che
nelle  scelte  e  nei  metodi  ha  profondamente  deluso  le  nostre  aspettative,
perpetuando la logica delle decisioni “calate dall’alto” ed in nessun modo condivise
e poste alla nostra attenzione. Ci siamo sentiti esclusi da un coordinamento che, di
fatto,  non  ha  condiviso  con  noi  alcuna  decisione  strategica  riguardante  le
candidature e le scelte programmatiche, azzerando il nostro contributo fattivo e la
nostra totale abnegazione ai tanti impegni a sostegno della causa di Forza Italia.
È mancato l’ascolto da parte del Coordinatore regionale  e delCoordinatore
provinciale, ascolto che ritenevamo fosse alla base dell’esecutivo di un partito
che miri a selezionare gli uomini e le idee migliori da mettere in circolo per il bene
comune.
Nel momento in cui la condivisione di una linea avrebbe dovuto unire i cuori verso
un unico obiettivo,  abbiamo realizzato l’assenza di  condivisione e di  intenti  e,
soprattutto,  l’incapacità  di  scegliere  percorsi  politici  realmente  inclusivi  e
partecipativi  per  il  bene  della  comunità.
La vittoria di Jwan con Verso testimonia che le scelte calate dall’alto, oltre ad
essere  invise,  sono oramai  troppo lontane dalle  logiche del  bene comune ed
appartengono ad un modus operandi che non risponde più alle esigenze del mondo
reale.
Spero  che  i  risultati  delle  ultime  elezioni  favoriscano  riflessioni  approfondite
nell’area di centro destra del territorio teramano, territorio oramai invisibile agli
occhi dei vertici di Pescara e Roma.
Noi  continueremo  con  la  grande  energia  che  ci  contraddistingue  il  percorso
intrapreso qualche anno fa, promuovendo proposte concrete, partecipate, inclusive
e sostenibili.
Giacomo D’Ignazio
Coordinatore politico VERSO
(Ex Vice Coordinatore Provinciale Forza Italia)
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IL VESCOVO INCONTRA GLI EQUPAGGI DELLA GUARDIA COSTIERA E
GLI OPERATORI DEL SALVAMENTO
 

Si è tenuto questo pomeriggio, nel piazzale della Capitaneria di porto di Giulianova, una celebrazione officiata dal Vescovo di
Teramo-Atri, Mons. Lorenzo LEUZZI che, alle porte della stagione estiva, ha voluto incontrare gli equipaggi della Guardia
Costiera  giuliese,  e  dei  suoi  quattro  Uffici  marittimi  di  Martinsicuro,  Tortoreto,  Roseto  e  Silvi,  chiamati  a  profondere  il
massimo sforzo operativo nell’attività estiva di “Mare Sicuro”, finalizzata a vigilare sui corretti usi civili del mare e delle coste
della provincia teramana, a tutela della sicurezza della balneazione e della navigazione.

Guardia Costiera

Ad accogliere il Vescovo, anche una squadra di operatori dei Corpi Speciali di soccorso della Croce Rossa di Giulianova, oltre
ad una nutrita rappresentanza dei giovani operatori del salvamento che assolvono al servizio di assistenza ai bagnanti nei
400 stabilimenti balneari e nelle spiagge libere che insistono lungo i 60 km di costa della provincia di Teramo.

A conferire particolare solennità al  momento di raccoglimento e preparazione alla stagione estiva da parte dell’intero
comparto marittimo teramano, la presenza di S.E. il Prefetto di Teramo – dott.ssa Graziella PATRIZI e di tutti i sindaci dei
Comuni Costieri.

Il suggestivo momento di condivisione è culminato con l’affidamento al Signore, da parte del Vescovo, dell’agire degli uomini
e donne del soccorso della Guardia Costiera e degli operatori del salvamento – da lui definiti autentici “Angeli del mare” -,
garanti della sicurezza della vita di chi vive il mare, per professione o per diletto.

Al termine della celebrazione, il Comandante della Capitaneria di porto ha fatto ha fatto dono al Vescovo del berretto
indossato dal personale imbarcato sui mezzi della Guardia Costiera, che ne attesta la simbolica appartenenza ad un unico
grande equipaggio.

“Nell’odierno momento di riflessione e raccoglimento – afferma Claudio Bernetti, Comandante della Capitaneria di porto di
Giulianova che sovrintende l’intera costa teramana – che ha luogo alle porte del periodo dell’anno in cui la Guardia Costiera
è chiamata al massimo sforzo operativo per vegliare sul prossimo in mare, la presenza del Vescovo, del Sig. Prefetto di
Teramo e di tutti i Sindaci della Costa è concreta attestazione di unione di intenti, in cui le funzioni operative si incontrano
con quelle amministrative, per quelle risposte concrete attesa dal milione di cittadini e turisti che scelgono questa costa per
passare il loro periodo estivo.”

 

 

https://www.giulianovanews.it/2019/06/il-vescovo-incontra-gli-equpaggi-della-guardia-costiera-e-gli-operatori-del-salvamento/
https://www.giulianovanews.it/2019/06/il-vescovo-incontra-gli-equpaggi-della-guardia-costiera-e-gli-operatori-del-salvamento/


La  Consulta  degli  Eventi  brinda  con  il  nuovo  Sindaco  Jwan
Costantini

GIULIANOVA – Lunedì 10 giugno, al  circolo culturale “Il  Nome della Rosa” a Giulianova paese, alla fine della riunione della
Consulta degli Eventi c’è stato il primo incontro informale con il neo Sindaco di Giulianova Jwan Costantini.

consulta degli eventi con jwan costantini

Durante questo breve incontro Costantini ha brindato con i membri della Consulta ed ha ribadito il suo impegno, preso sia in
campagna elettorale che nell’incontro del 24 aprile, di collaborazione e di disponibilità tra la nuova amministrazione e le
associazioni della Consulta.

Giulianova.  MARITTIMO  ACCUSA  MALORE  A  BORDO  DI  UN
PESCHERECCIO  SOCCORSO  DA  UN  MEZZO  DELLA  GUARDIA
COSTIERA
 

La Sala operativa della Guardia Costiera di Giulianova, alle prime ore di questa mattina, ha ricevuto richiesta di soccorso via
radio da parte di un peschereccio della flotta locale, per un marittimo (pugliese di 36 anni) che, mentre era intento a salpare
le reti, ha accusato un malore ha perso i sensi.

È così scattata la macchina del soccorso, sotto il coordinamento della Capitaneria di porto di Pescara che ha disposto l’invio
sul posto della propria motovedetta CP729, al momento della richiesta d’aiuto in transito nel porto giuliese per attività
operativa programmata.
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Guardia Costiera

Di lì a dopo, l’unità della Guardia Costiera, intercettato il peschereccio – che si trovava al momento dell’emergenza a circa
20 miglia dalla costa, unitamente ad un’altra unità da pesca con cui stava effettuando attività da pesca del tipo “volante”, e
che nel mentre aveva rotta di rientro in porto – ha trasbordato il malcapitato, dirigendo per il rientro nel porto giuliese alla
massima velocità, in presenza di condizioni meteomarine con mare formato e in aumento.

Una volta agli ormeggi, l’equipaggio della Guardia Costiera ha affidato il marittimo – che nel mentre aveva ripreso coscienza
–per le prima cure mediche del caso ad un’ambulanza del 118, precedentemente allertata e in attesa in banchina, che lo ha
poi portato nel locale nosocomio, ove attualmente si trova ricoverato.

 

 

 

 

 

 


